

<b>Absender</b> Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN	<b>Drucksachen-Nr.</b> <b>823/2000</b>
	<input checked="" type="checkbox"/> <b>Öffentlich</b>
	<input type="checkbox"/> <b>Nicht öffentlich</b>
<b>Antrag</b>	
<b>der Fraktion</b> ▼	<b>zur Sitzung des</b>
<b>Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN</b>	<b>Rat 14. 12. 2000</b>

### **Tagesordnungspunkt A 37**

**Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN vom 27.11.2000, die Bürgermeisterin möge über ihre Nachforschungen im Fall Mehmet Kilic berichten**

#### **Inhalt**

Im Falle Mehmet Kilic liegen zurzeit keine aktuellen Erkenntnisse vor.

Das Auswärtige Amt in Berlin wurde durch die Bürgermeisterin um Ermittlungen in Istanbul gebeten.

Wie das Auswärtige Amt zwischenzeitlich mitgeteilt hat, wird es bis Ende dieses Jahres in einem "ad hoc Bericht" an das Innenministerium des Landes Nordrhein Westfalen zu zwei Abschiebungsfällen aus Nordrhein Westfalen, u.a. Kilic, berichten. Für eine weitere Information der Stadt Bergisch Gladbach sei dann das Landes-Innenministerium zuständig.

Somit kann frühestens im Januar 2001 zu dem Fall Kilic eine Stellungnahme erfolgen.